

CALIDAD CREDITICIA

## Otorga HR calificación de HR A- a San Juan del Río

QUERÉTARO, Qro.—HR Ratings revisó a la alza la calificación del municipio de San Juan del Río de HR BBB+ a HR A-, y modificó la perspectiva de positiva a estable.

La revisión positiva se basa en los resultados superavitarios que ha

registrado la demarcación en los últimos tres años, y en el desempeño adecuado en sus niveles de deuda de largo plazo con la banca y de corto plazo con proveedores.

A decir de la firma calificadora, San Juan del Río ofrece seguridad

aceptable para el pago oportuno de obligaciones de deuda, además de que mantiene bajo riesgo ante escenarios económicos adversos.

La deuda de largo plazo es producto de un crédito contratado con

Banco Interacciones en 2007 y su vencimiento es en 2022. El saldo actual de esta obligación asciende a 122.6 millones de pesos.

La fuente de pago del crédito es equivalente al 100 por ciento de las participaciones federales que recibe mensualmente, por lo que está restringido para contratar financiamiento adicional.

Por otra parte, las obligaciones financieras sin costo al cierre de 2013 fueron de 141.6 millones de pesos, que obedeció principalmen-

te a un incremento en la cuenta de proveedores. Dentro de estas obligaciones destaca el saldo por 95.3 millones de pesos relacionado principalmente a obra pública realizada durante 2013.

En cuanto a los ingresos propios, estos cerraron en 245.2 millones de pesos en 2013 contra los 223.7 millones de 2012; mientras que la recaudación de impuestos fue por 161.3 millones, es decir, 4.2 millones más respecto a 2012.

—Francisco Flores Hernández